

LOS ANDES EN LA NOTICIA

RECUERDAN A VÍCTIMAS DE AVALANCHA EN LOS LIBERTADORES

Una emotiva misa se realizó en la Parroquia Santo Cristo de la Salud de Los Andes para conmemorar a las 27 víctimas de la tragedia ocurrida el 3 de julio de 1984 en el Complejo Fronterizo Los Libertadores, donde una avalancha provocada por un fuerte temporal cobró la vida de funcionarios de distintas instituciones y civiles. Durante la liturgia se recordó especialmente a los siete mártires de la PDI que fallecieron en cumplimiento de sus funciones en la avanzada fronteriza de Los Andes. También se rindió homenaje a la esposa e hijo del subcomisario Eugenio Fernández Ramognini, así como a otros funcionarios del Ejército, SAG, Aduanas y ciudadanos que perdieron la vida.